



Se mantiene orden en cárcel de Benito Juárez

La Secretaría de Seguridad Pública informó que los reos que participaron en una riña, con saldo de un lesionado, serán sancionados conforme a la Ley de Ejecución Penal

Tres internos de la cárcel de Benito Juárez protagonizaron la tarde de ayer una riña, en la que uno de ellos resultó lesionado por arma blanca. Marco Antonio "N" fue trasladado al hospital, donde fue reportado como fuera de peligro. El lesionado ingresó por el delito de violación a la Ley Federal de Armas de Fuego el 12 de noviembre de 2018 y pertenece al área de población como procesado.

Los agresores fueron identificados como Andrés

"N", quien está sentenciado a 15 años por delitos contra la salud y violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y a 58 años por homicidio calificado y homicidio en grado de tentativa, y Yael Martín "N", quien ingresó por robo en 2014, 2015 y 2018.

Por ser día de visita, los familiares de los internos optaron voluntariamente por adelantar su salida al horario establecido y el orden se mantuvo al interior de la cárcel.

Más información en la página 11A



López Mena entrega equipos de cómputo

BENITO JUAREZ, 28 de marzo.- Profesores quintanarroenses recibieron equipo de cómputo como parte del proyecto denominado "Apoyo de Tecnologías Educativas y de la Información para Personal de Educación Básica", que se realiza en coordinación con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y la iniciativa privada.

El secretario de Gobierno, Francisco Xavier López Mena, en representación del Gobernador Carlos Joaquín González, entregó de manera simbólica las primeras 695 computadoras portátiles para docentes de Benito Juárez y Othón P. Blanco.

Resaltó que con este programa se estimula el uso de las nuevas tecnologías en el proceso de enseñanza y, al mismo tiempo, se reconoce la labor de los maestros.

Más información en la página 12A

El Gobernador encabeza Caravana Juntos en Cozumel

COZUMEL, 28 de marzo.- En los últimos dos años, más de 118 mil 600 personas han sido atendidas por medio de las "Caravanas Juntos: Por más y mejores

oportunidades", con más de 105 mil 300 acciones de un catálogo de 70 servicios, informó el Gobernador Carlos Joaquín González.

Más información en la página 12A



Antonio León impulsa la justicia ambiental

Los Poderes Judiciales han tenido una mayor participación en la tutela del derecho irrestricto de todas las personas de acceder a un medio ambiente adecuado para su desarrollo, lo cual se ha producido con base en sentencias y jurisprudencias relevantes en la materia, sostuvo el magistrado presidente del Poder Judicial del Estado, José Antonio León Ruiz, durante el Coloquio Científico, Judicial, Legislativo y Ambiental de Latinoamérica, que inició hoy en esta ciudad.

El magistrado presidente del Poder Judicial dijo durante el coloquio que inauguró en las instalaciones de la Escuela Judicial, que ha sido necesario establecer, en primer término, que aun cuando resentimos los efectos del cambio climático, estos pueden causar un mayor perjuicio a determinados sectores de la población.

Más información en la página 12A

Federer, en plan demoledor



MIAMI, 28 de marzo.- El suizo Roger Federer, cuarto favorito, hizo que se cumplieran los pronósticos y se metió en las semifinales masculinas del Abierto de Miami al vencer este jueves por 6-0 y 6-4 al sudafricano Kevin Anderson, sexto cabeza de serie.

El partido de la fase de Cuartos de Final no tuvo más historia que ver otra exhibición por parte de Federer, quien a sus 37 años dominó a Anderson en todas las facetas del juego y apenas necesitó de una hora y 25 minutos para estar más cerca del que puede ser su cuarto título en Miami.

Más información en la página 1B



Aseguran a hondureño ilegal cerca de Cereso

Tras la fuga consumada de un reo en el Cereso de Chetumal, la seguridad en el perímetro ha sido fortalecida, toda vez que los movimientos inusuales o de personas en el exterior son monitoreadas de manera constante.

Trascendió que alrededor de las 11 de la mañana de ayer policías observaron que una persona merodeaba el penal, muy cerca de la barda perimetral, por lo que acudieron elementos de la Policía Estatal Preventiva, quienes observaron que actuaba de manera sospechosa y evasiva.

Más información en la página 11A

Fallida extorsión de trío en la capital del Estado

Más información en la página 8A

Detienen a par de violadores



BENITO JUAREZ, 28 de marzo.- La Fiscalía General del Estado informó que fueron detenidas dos personas mediante las correspondientes órdenes de aprehensión, como probables responsables del delito de violación; fueron ingresadas al penal, quedando a disposición de la juez que los requiere.

Según se acreditó con pruebas y dentro del marco de la Ley, ambos detenidos son probables responsables del delito de violación.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Respaldo. El de la comunidad empresarial de Chetumal, es el que, de manera unánime, recibió el proyecto de inversión en materia hospitalaria que desarrollará el consorcio canadiense K&A, mismo que fue anunciado en febrero pasado por el Gobernador Carlos Joaquín González, a través de la plataforma Pro Quintana Roo del Instituto para el Desarrollo y Financiamiento del Estado de Quintana Roo (Idefin).

Y es que en el marco del encuentro "Hacia una agenda de inversiones", fue el director general de la citada compañía, Marc Kealy, quien calificó dicho proyecto como un catalizador para la capital del Estado, ya que abrirá las puertas a nuevos mercados y a diversas actividades económicas del interés de los más de 60 mil ciudadanos canadienses, mayores de 50 años de edad, que cuentan con propiedades en la Península de Yucatán y que disponen de un alto poder adquisitivo al acumular el 80% de la riqueza de su país.

En este tenor, el director general del Idefin, Bernardo Cueto Riestra, compartió algunos datos duros sobre el crecimiento económico que observó el Sur de la entidad durante el periodo 2017-2018 con la apertura de mil 016 nuevas empresas, siendo que, adicionalmente, también hizo mención del monto para continuar con la ampliación del aeropuerto internacional de Chetumal, el cual asciende a 149 millones de pesos, así como del repunte que tuvo Mahahual el año pasado, al recibir a 1.1 millones de cruceristas en 333 embarcaciones, hechos que, sin lugar a dudas, dan sentido a que grupos de inversionistas como K&A fijen la mirada y apuesten por la inversión de sus capitales en la región.

Al respecto, el funcionario también destacó los alcances del proyecto Caribe Country Club, el cual pretende atraer un nuevo segmento turístico al ofrecer una atractiva oferta residencial junto con una marina; el establecimiento de la empresa Milpa Maya, especializada en la producción de chile habanero con calidad de exportación en un complejo agrícola de 30 hectáreas con alta tecnología y el desarrollo ecoturístico Boca de Agua Bacalar.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que estos proyectos que cambiarán la faz de Chetumal, como bien lo dijo el Gobernador, se lleven a buen término para así poder ofrecer a su gente un futuro más cierto, pero sobre todo enteramente promisorio.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com